Lic. Enrique Pimentel González Pacheco Defensoría de los Derechos Universitarios Universidad Autónoma de Chiapas

Por medio de la presente BRUJAS: Colectiva de Feministas Universitarias expresamos públicamente nuestra inconformidad ante el SEGUIMIENTO y RESOLUCIÓN de los MÚLTIPLES CASOS DE DENUNCIAS presentadas ante su departamento elaboradas de ESTUDIANTES AGREDIDAS por el profesor MARCO ANTONIO CHAVARRÍA VÁZQUEZ, docente FRENTE A GRUPO en la licenciatura en COMUNICACIÓN, de la Facultad de Humanidades Campus VI, en la Universidad Autónoma de Chiapas.

De la misma forma declaramos NUESTRO TOTAL RESPALDO a las acciones presentadas hoy por estudiantes de la Facultad de Humanidades Campus VI en la Universidad Autónoma de Chiapas, donde de manera ANÓNIMA PARA SALVAGUARDAR SU PROPIA INTEGRIDAD EN UNA INSTITUCIÓN DONDE ES CLARO QUE NO SON PROTEGIDAS NI PROTEGIDOS POR EL DEPARTAMENTO CORRESPONDIENTE, han decidido DENUNCIAR a través de evidencias impresas en las instalaciones de su facultad el discurso misógino (actitud y comportamiento correspondiente a la violencia de género) que reproduce el docente antes mencionado.

Reiteramos nuestro compromiso con la comunidad universitaria al reafirmar que las denuncias elaboradas por las víctimas han seguido los procesos correspondientes al protocolo de acción en caso de violencia de género y acoso escolar, mismos que han sido respaldados por las coordinaciones, secretaría académica y dirección de la facultad mencionadas, sin embargo estas denuncias han quedado sin una respuesta realmente efectiva por parte de RECTORÍA, específicamente del DEPARTAMENTO DE LA DEFENSORÍA DE LOS DERECHOS UNIVERSITARIOS A CARGO DE LIC. ENRIQUE PIMENTEL GONZÁLES PACHECO.

"La conciencia de la necesidad de servir" en una institución donde las denuncias no obtienen respuesta ante la exposición de las actitudes machistas, misóginas, homofóbicas, clasistas, sexistas, y violentas reproducidas ante la COMUNIDAD ESTUDIANTIL POR EL PROFESOR MARCO ANTONIO CHAVARRÍA VÁZQUEZ, quién además se jacta de ser intocable ante sus estudiantes, mismas/os que al ver la NULA RESPUESTA DEL DEPARTAMENTO ENCARGADO DE VELAR SU INTEGRIDAD, han decidido buscar vías alternas de denuncia en la misma.

No toleraremos más violencias ni agresores en una institución donde como alumnas y alumnos deberían sentirse a salvo de individuos como MARCO ANTONIO CHAVARRÍA VAZQUÉZ y a la vez, NOS SUMAMOS A LA PETICIÓN PÚBLICA DE SU DESTITUCIÓN COMO DOCENTE DE ESTA MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS, POR UNA VERDADERA CONCIENCIA DE LA NECESIDAD DE SERVIR.

